



鹿追町立瓜幕中学校 学校だより

令和6年7月3日(水) 第4号 渡邊 直人

[学校教育目標]「社会性と創造性に富み、実践力のある生徒の育成」 [校訓]自 主 (磨き合う) 友 愛 (響き合う) 創 造 (高め合う)

URIMAKU PRIDE

~瓜中生であることに~

【誇りに思うこと】

新年度から4か月、気がつけば2024年もあっという間に折り返しとなりました。早いも のです。私にとっては、わずか4か月ではありますがとても内容の濃い、充実した日々を過ご すことができたように感じました。

先週末、バドミントンの十勝夏季大会と通信陸上大会を観戦してきました。今大会は3年生 にとって最後の試合となります。シャトルを懸命に追いかけ、足を動かし、一本に集中する姿。 一方で、自己ベスト更新を目指し、全力でエネルギーを爆発させる表情。見ているだけで、も のすごく心が高鳴りました。「引退」は、その時を迎えた人しかわからない感情があります。涙 を流す人もいれば、爽やかな気持ちになる人、悔やんでも悔やみきれない人・・・これは、本当に すてきな経験です。3年生の皆さん本当にお疲れさまでした。3年生の皆さんは、入部した時 のことを覚えているでしょうか?たくましく、華麗に競技をする先輩の姿はとても格好よく、 憧れの存在だったと思います。その時の気持ちは、今は後輩に受け継がれていますよ。結果を 出すことはもちろんですが、目標に向かって取り組む姿は、しっかりと焼きついているはずで す。納得がいくことや、いかないことがあったと思いますが、今までやってきたことに間違い はありません。胸を張ってください。その姿を見られることが私の誇りにもなります。保護者 の方、指導してくださったすべての方に感謝の気持ちを伝えてください。

28日に通明小学校へ音楽の出前授業参観に行きました。小中連携の一環として中学校教師 による全校音楽でした。リズムのとり方や発声方法等を確認した後、歌詞を理解しながら歌う ことを伝え、校歌練習をしました。歌詞の中に「誇れ はらから」という言葉があり、児童に「誇 れ」とはどういう意味か問いました。児童たちは考えます。誇るとは「自分たちはすごい、立 派だということ」と説明をすると、児童の目の色が変わり、納得の表情で歌い始めました。自 分たちのこと、学校のことを立派だ、すごいと素直に思い、声で表現する姿にとても感動しま した。それからの音量と表情の変化は見違える程でした。将来の瓜中生の姿を見ることができ

て嬉しくなりました。

さて、7月は、運動系の大会に一区切りがつきます。 大会を控えた皆さんは、今まで自分たちがやってきた ことに胸を張ってのぞんでほしいと思います。文化系 の大会は、これからが最終段階へ向けての様々な発表 の場面が増えてきます。自分が瓜中生であることに誇 りをもって過ごしていきたいですね。



6月を振り返る~色んな顔がありました~

























【7月の主な行事予定】

4日(木)2学年宿泊学習~5日

6日(土)全十勝夏季サッカー~7日 全十勝夏季剣道、陸上種目別記録会 少年の主張十勝地区大会

7日 (日) 社会を明るくする運動 (吹奏楽発表)

8日(月)3年道徳「大人トーク」

I 0 日 (水) I 学年遠足

I2日(金) 職員会議・PTA研修講座

14日(日)第49回吹奏楽祭

I5日(祝)管内PTA研究大会幕別大会

16日(火)ストニィプレイン町訪問団来校

20日(土)全十勝陸上競技選手権

23日(火) I 学期終業集会

【日程調整中です】家庭教育学級

「ソーセージ作り」を8月下旬に実施予定として現在日程 を調整しております。詳細はマチコミメールでご連絡いた

します。ご心配をおかけしまして申し訳ございません。どうぞよろしくお願いいたします。

【まずお越しください】

【次号予告】: 夏スペシャル

瓜幕中学校は保護者・地域の皆様のご来校をお待ちしています。授業参観はもちろん、行事に関係なくいつ でもお越しいただき、様々な情報交流をしませんか。授業をしてくださる方々も大歓迎です!



【マチコミメールにて】

瓜幕中から:各種案内・連絡文書、学級通信、学校だより等を随時配信しております。

町教委から:自然災害等の緊急事態時等または必要時に、鹿追町教育委員会から情報が配信されます。

【鹿追町 幼小中高一貫教育サイト 瓜幕中ホームページ】 スマホ・タブレット・パソコン

←コチラ https://shikaoi.ed.jp/schools/urimaku-jhs/